

MARCEL ET JEAN

Tabliers 100% français





Rouge, blanc ou le tant redouté tablier noir, Marcel et Jean, entreprise toulousaine a confectionné tous les tabliers de la 6ème édition de Masterchef diffusée sur France 2.

Pour une jeune entreprise, apparaître dans une émission qui a fait près de 2 millions de téléspectateurs rien que sur le premier épisode, c'est une opportunité fabuleuse pour mettre en avant le savoir-faire français!

L'intégralité de la production des tabliers est réalisée en France dans l'atelier Marcel et Jean à Toulouse, du tissage à la confection.

"Il est important pour notre entreprise de proposer des produits de qualité, au prix juste et dans le respect de l'environnement!"

"Marcel et Jean propose aux professionnels d'affirmer leur image de marque en choisissant une tenue de travail qui limite l'impact environnemental et améliore notre modèle social. Porter un tablier Marcel et Jean c'est s'engager et adhérer à des valeurs fortes."

Marcel et Jean se développe et déménage à Plaisance-du-Touch (20 min de Toulouse) en octobre 2022, dans un espace de 400 m² avec des machines industrielles et le recrutement de 6 nouveaux collaborateurs.

Les tabliers Marcel et Jean sont également disponibles pour le grand public et les amateurs de cuisine! Idéal pour (s') offrir un cadeau responsable.

Retrouvez nos tabliers sur www.marceletjean.fr











